



SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 21 de noviembre de 2013

“Aquél que obtiene una victoria sobre otro hombre es fuerte, pero quien obtiene una victoria sobre sí mismo es poderoso.”
Lao-Tse

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
12.96

Euro
17.54

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Norteamérica, la región del mundo con menor número de impuestos

El número promedio de impuestos pagados en México, Estados Unidos y Canadá, países que integran Norteamérica, ha caído de 15.3, en el 2004, a 8.3, en el 2012, la cifra más baja de cualquier región del mundo, de acuerdo con el reporte “Paying Taxes 2014” del Banco Mundial, PwC y la Corporación Financiera Internacional.

Del total de impuestos que en el 2012 se pagaron en los tres países de la región, 48% corresponde al rubro Otros impuestos; 36% a Impuestos laborales y contribuciones obligatorias y 16% a Impuestos sobre las ganancias.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Economía mexicana, al nivel de hace 4 años: IP

La economía mexicana crecería sólo 1% durante el tercer trimestre de 2013, lo que significaría su menor dinamismo para un periodo similar en los últimos cuatro años, estimaron analistas del sector privado.

Considerando que la economía mexicana creció a una tasa anual de 0.6% en el primer trimestre, 1.5% en el segundo, más la expectativa de 1% en el tercero, el promedio en lo que va de los primeros nueve meses arroja una expansión de 1%, que es la menor desde 2009.

Es por ello que los expertos del sector privado prevén que en 2013 el aumento del Producto Interno Bruto (PIB) no supere 1.2%, aunque hasta el momento la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) es la única que se mantiene con una perspectiva más optimista, que es de 1.7%.

El Financiero

El gobierno acude menos a mercados internacionales

El Gobierno federal colocó papel en los mercados de capitales internacionales por cuatro mil 431 millones de dólares en el periodo de enero a septiembre de este año, 38.5 por ciento debajo del mismo lapso de 2012.

“Este comportamiento se atribuye más al tema presupuestario por el cambio de gobierno al tratarse del primer año de esta administración, pero en los próximos años es probable sea vea mayor actividad”, explicó Michael Gálvez, analista de renta fija de Actinver.





SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 21 de noviembre de 2013

Comunicados
Presidencia:

Octubre 21, 2013
IMCP | NO
ELIMINACIÓN DEL
DICTAMEN -
CÁMARA DE
SENADORES -
ACCIONES MUY
URGENTES

Octubre 18, 2013.
IMCP | NO
ELIMINACIÓN DEL
DICTAMEN -
ACCIONES MUY
URGENTES

Octubre 15, 2013
IMCP | NO
ELIMINACIÓN DEL
DICTAMEN -
ACCIONES MUY
URGENTES

MILENIO

Termina la BMV con ganancia de 0.37%

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) concluyó hoy con una ganancia de 0.37 por ciento, debido a un rebote, luego de los comentarios de la Reserva Federal de Estados Unidos sobre que mantendrá sin cambios el programa de compra de bonos.

Dicha variación representó 152.31 puntos más respecto al nivel previo, con lo que el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), se ubicó en 40 mil 795.56 unidades, apoyado por emisoras como América Móvil, Femsa y Grupo Financiero Banorte.



Llegó 'moche' a seguridad

Los fondos federales que recibieron los municipios para la seguridad pública también se entregaron a cambio de "moches".

Alcaldes acusaron que durante el Gobierno de Felipe Calderón, el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) que encabezó el panista Juan Manuel Alcántara Soria condicionaba la entrega de recursos.

De acuerdo con las versiones, el funcionario ofrecía entregar recursos a cambio de contratar despachos e instituciones vinculadas con él y otros de sus colaboradores.

La Razón

Las pequeñas empresas, en riesgo por factura electrónica

La obligatoriedad de migrar al uso de factura electrónica podría generar que pequeños empresarios pasen a la informalidad, debido a que tienen una limitada capacidad operativa que complicaría su cumplimiento, advirtió el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP).

El presidente de la Comisión Fiscal, del IMCP, José Antonio de Anda Turati, dijo que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) debe flexibilizar o dar alternativas como el código de barras bidimensional a este segmento de empresas, sobre todo a aquéllas que operan bajo el esquema de Régimen de Pequeños Contribuyentes (Repecos).



SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 21 de noviembre de 2013

Últimos Folios:

Obligación de los Colegios Federados de contar con una Comisión Técnica y Comisión Administradora de Calidad 

Publicación de Guías de Cumplimiento en la página del CONAC. 

Asamblea General de Socios 2012-2013 Convocatoria 

Notas Fiscales:

SHCP / Ley de Ingresos de la Federación 2014 

IMSS / Reglas para el uso de la Firma Electrónica Avanzada 

SAT / Plazo para migrar a factura electrónica 

EXCELSIOR

Peña Nieto llama a transformar al país a través de las instituciones

El presidente Enrique Peña Nieto afirmó que así como en la Revolución mexicana cientos de miles de mujeres y hombres se movilizaron para construir un mejor país, los mexicanos de esta generación “tenemos la oportunidad histórica de transformar a México a partir de las instituciones”.

Así como los revolucionarios lucharon hace 103 años por ideales como el de “tierra y libertad”, en la actualidad los ciudadanos podemos cambiar al país, aseguró el mandatario.

CNEXPANSION

Empresas ven amparo por IVA en frontera

El llamado Fondo Frontera, creado por el Gobierno para contrarrestar el efecto negativo que tendrá el aumento de la tasa del IVA de 11% a 16% en estas zonas del país, será insuficiente, por lo que representantes de la iniciativa privada y diputados de oposición planean presentar solicitudes de amparo a partir de enero para revertir la medida propuesta por el Gobierno federal y avalada por el Congreso de la Unión.

"Estamos promoviendo una acción de inconstitucionalidad por parte de la Cámara de Diputados, y el fundamento es que con la homologación del IVA en frontera, el aumento exponencial del ISR, el IVA a maquiladoras y el impuesto a mineras, se ha afectado el principio de competitividad que fue consagrado recientemente como parte de nuestra Constitución", indicó el diputado del Partido Acción Nacional (PAN) Carlos Angulo.

GrupoFórmula

Logran acuerdo para poner fin a paro de maestros en Chiapas

El gobierno de Chiapas y la Comisión Única Negociadora de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) lograron un acuerdo para poner fin al paro laboral que profesores mantuvieron por más de 80 días.

Con este acuerdo, los docentes se comprometen a regresar a clases y ambas partes muestran su disposición a establecer una ruta de trabajo para recuperar lo más posible el ciclo escolar.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Jueves 21 de noviembre de 2013

Indicadores:

FIX determinado el 20/11/2013	
(Pesos por dólar)	12.9697
Tasa de interés objetivo	
(20/11/2013)	3.50
TIIE 27 (20/11/2013)	3.7920
TIIE 91 (20/11/2013)	3.7925
TIIE 182 (20/11/2013)	3.8050
CETES 28 (19/11/2013)	3.40
Reservas internacionales (mdd)	
(15/11/2013)	174,008.0

Inflación anual

(Oct. 2012-Oct. 2013, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.36
Inflación subyacente *	2.48
Inflación mensual	
(Oct. 2013, %)	
Inflación *	0.48
Inflación subyacente *	0.19
UDIS (21/11/2013)	5.005460

* www.banxico.org.mx



Acuerdan empresarios chinos y latinoamericanos citas para hacer negocios

Inversionistas chinos y empresarios latinoamericanos se aprestan a reunirse y acordar negocios en el marco de la VII Cumbre Empresarial China-Latinoamérica y el Caribe (China-LAC), informó hoy el Ministerio de Comercio Exterior (Comex).

El encuentro, que se realizará la próxima semana en esta capital, permitirá que empresarios e inversionistas lleven a cabo aproximadamente 400 citas de negocios, de acuerdo con la información.



Grupos financieros tienen estados de cuenta positivos

El sector de Grupos Financieros registró ganancias acumuladas por 89 mil millones de pesos (mdp) al cierre de septiembre de 2013 (9m13), cifra que representó un aumento de 14.1% en el comparativo frente a los primeros nueve meses de 2012 (9M12), informó la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

El alza en la utilidad se explica por una mejoría en el margen financiero de 7.8%, 15 mil millones de pesos más, por el resultado de la intermediación, y por una diferencia positiva en otros ingresos netos de siete mil mdp.



Premio de Derechos Humanos 2013 será para Norma Romero

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos dio a conocer que se otorga el Premio Nacional de Derechos Humanos 2013 a Norma Romero Vásquez por su destacada trayectoria en la promoción efectiva y defensa de los derechos humanos de las personas migrantes.

También se dará una mención honorífica a Juan Manuel Estrada Juárez por su dedicación en la defensa de los derechos humanos de las niñas y los niños.

La ceremonia de entrega del Premio Nacional de Derechos Humanos 2013 se verificará el día que determine el presidente Enrique Peña Nieto en los términos que señala la Ley.





SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 21 de noviembre de 2013

CARTONES DEL DÍA

